

# PRESSEINFORMATION



Haltern am See, 4. April 2019

## Die ersten drei Personen sind eingestellt

Nachdem der Haupt- und Finanzausschuss im November 2018 die Schaffung von fünf Arbeitsplätzen für Langzeitarbeitslose beschlossen hatte, konnte Kämmerer und Sozialdezernent Dirk Meussen bereits erste Ergebnisse verkünden. Er erklärte im Rat am Donnerstagabend, dass das hiesige Jobcenter insgesamt sechs Kandidaten vorgeschlagen hatte, die grundsätzlich die Fördervoraussetzungen erfüllen.

In drei Fällen ist es bereits gelungen, ein Beschäftigungsfeld für die Bewerber zu finden: Einmal für die städtische Telefonzentrale, die seit dem 1. März über einen neuen Mitarbeiter verfügt. Außerdem wurde im Tourismus- und Veranstaltungsbereich sowie im EDV-Bereich jeweils eine Person zum 1. April eingestellt.

Dagegen konnte für zwei weitere Bewerber wegen der persönlichen Einschränkungen leider keine bedarfsgerechte Beschäftigung (z.B. Unterstützung Schulhausmeister, Baubetriebshof/Wertstoffhof) angeboten werden. Für diese Bereiche könnte aber zu einem späteren Zeitpunkt noch eine Einstellung erfolgen, sobald noch weitere Kandidaten die Fördervoraussetzungen erfüllen.

Der sechste Bewerber erfüllt nach aktuellen Erkenntnissen am 1. Mai die Voraussetzungen des § 16 i SGB II. Hier wird in Kürze ein Auftaktgespräch erfolgen, erklärte Meussen.